

BIENS D'EQUIPEMENTS/DISTRIBUTION : Changement d'enseigne des magasins Maison de la Literie du Doubs

Les 3 magasins Maison de la Literie du Doubs, situés à Besançon, Audincourt et Miserey Salines, viennent tout juste de changer d'enseigne. Leur propriétaire, le groupe lyonnais Steel s'est rapproché du fabricant-distributeur GFL-Maliterie pour créer le nouveau groupe Maliterie et un réseau intégré de 80 magasins réunis sous l'enseigne **MALITERIE** / T : 02.43.74.01.01. Le Groupe Steel exploitait jusqu'alors en franchise 40 magasins Maison de la Literie (cf. liste ci-dessous). Face aux difficultés de son franchiseur, Stéphane Comptour, dirigeant-fondateur a souhaité renforcer son indépendance et poursuivre son développement. <https://www.maliterie.com/>